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研修項目 受講率（全体の） 

１．インシデントレポートの目的と必要性 ３５％ 

２．インシデントレポートの書き方とコツ ３２％ 

３．私ができるインシデントレポートの活用法 ３０％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回全職員対象の医療安全研修が始まりました。 

みなさんお疲れ様です。医療安全担当の近藤です。梅雨もいよいよ明け、夏本番に近づいてきまし

た。コロナも流行っていますが体調管理など大丈夫でしょうか？無理はしていませんか？ 

医療安全研修途中経過発表！締め切りは 8月末までです！ 

今年度も e‐ラーニングでの医療安全研修が始まりました。医療安全では今年度の研修はほとんどの研修が

e-ラーニングでの研修となっております。（医療安全担当の研修だけで 6 件はあります）。計画的に受講していた

だく様期間を長く設定しています。ご協力をお願いいたします。7月 15日現在の受講率は以下の通りです。（8月

締め切り分） 

受講率現段階評価としては、昨年度より中間受講率が悪くこれは視聴期間にゆとりがある影響や、e‐ラーニング

での研修方法に各自が慣れた影響考があると考えられます。 

今回は各部署別には出していませんが、どの部署も受講率に差が生じていない印象です。現段階では、１番受

講率が高い部署が検査室で、次いで放射線室となっております。検査室においては、昨年度同様早期視聴され

るスタッフの方が多く、計画たてて視聴していただいていると思います。期限が近付きましたら部署別に受講率を出

そうと思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

※なお、講義受講だけでなく、テストやアンケート回答もよろしくお願いいたします‼ 
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今月は放射線科平田技師長、A 病棟看護部安全リンク鴨下看護師と共に医事課、外来にお邪魔してきました。（結果

別紙参照）医事課では昨年度同様個人情報の取扱、書類の間違い防止に取り組む姿が多く見られました。外来では

訪問した日は繁雑でドタバタした様子が多く見られていました。しかし繁雑な業務が多い部署ではありますが、大きな

インシデントに繋がっていないのは確認作業を怠らない、書類などやりっぱなしにしないなどの工夫がされているから

だと思います。次回は 9月 13日放射線室、A病棟に伺います！ 

院内ラウンド行ってきました 


